



CLUB DE FUTBOL CRUZ AZUL S.A. DE C.V.

AFILIADO A F.M.F.A.

VALORES ETICOS.

Para Club de Fútbol Cruz Azul los valores son de suma importancia en ámbito laboral, personal y de influencia, en el Fútbol nos proyectamos como un club, de superación, trabajo honesto y buen ejemplo, por lo que solicitamos que nuestros Trabajadores se comprometan, desarrollen y demuestren los siguientes valores institucionales, como parte de su actuar en la relación de trabajo y en todos los aspectos de su vida.

1. Respeto.

- Para la empresa en todos sus elementos.
- Por las leyes y reglas establecidas para llevar a cabo las relaciones laborales y humanas.
- Para ti como persona e individuo con convicciones, ideas, capacidades y potencialidades.
- Para tus superiores, compañeros y asociados, por ser personas y trabajadores sin importar las diferencias.
- Para nuestros clientes y público en general.

2. Honradez/ Probidad.

- En las acciones laborales.
- Al dar testimonio de tu trabajo.
- En el actuar cotidiano.
- En la determinación de juicios o amonestaciones.

3. Cooperación/ trabajo en equipo.

- Para la empresa, desarrollando la labor asignada de la mejor manera y con excelencia.
- Con todos los jefes y compañeros al momento de trabajar y lograr las metas.
- Para toda persona en el momento de aportar tu conocimiento o ideas.
- Reconociendo las fortalezas y debilidades de las personas y siempre dando una oportunidad a mejorar.
- Once están en la cancha, pero todos lo hacemos posible y el triunfo es de todos.

4. Responsabilidad.

- Al realizar tu trabajo de la mejor manera, cuidando de ti y de los demás.
- Al cuidar de las herramientas y equipos a tu cargo.
- Al respetar los límites y lineamientos de seguridad.
- Al respetar los procedimientos o instrucciones designadas para tu trabajo.

5. Lealtad / fidelidad.

- Para la empresa, ya que contribuyes a su imagen asegurando su permanencia en el mercado, su crecimiento y a través de esto tu trabajo.
- Para ti mismo, reconociendo que, tus valores y luchas son importantes.
- Para tus jefes, compañeros y asociados ya que la unión verdadera, fortalece a todas las personas en el trabajo.

Estos son los valores que nos representan, que vemos como deseables y demostrables en las actitudes de todos nuestros trabajadores, consideramos que, al llevar a cabo y vivir con estos valores, las relaciones de trabajo se hacen sencillas y las personas más completas en su ámbito humano.